

## IRUN / Cita con las letras

IRUN. DV. Hay días en el año que tienen etiqueta. El de hoy es el del Libro, así con mayúscula. Las tres librerías de la ciudad salen a la calle, se instalan en una carpa en la plaza del Ensanche e invitan a los irundarras a una cita pública con la literatura. Desde ayer y durante toda esta jornada desde las 10.00 hasta las 20.00 horas, cientos de libros presentan su candidatura a ocupar las manos y el tiempo de los irundarras. Novelas, biografías, autoayuda, infantiles... Todo ordenado y dispuesto para que entre por los ojos del comprador potencial.

Ayer el día acompañó más de lo esperado, pero entre semana la gente anda menos por la calle y, sobre todo, tiene menos tiempo, aseguraban en la carpa. Por la mañana el ritmo fue bajo. Al pasar he visto la carpa y no sabía que era. Me he acercado y he aprovechado para echar un vistazo, pero no creo que compre nada ahora. La frase, de un viandante, era aplicable a muchos, aunque también había quien se acercaba con objetivos concretos. Un año más, Harry Potter está en muchas de las listas. También El juego del ángel, el nuevo título de Ruiz Zafón, quien se diera a conocer con La sombra del viento. Y en medio de la competencia entre clásicos clásicos, clásicos modernos, narrativa en euskera y autoayudas, hay hueco para libros de casa dignos de no perderse.

### Más actividades

Pero las celebraciones de este Día del Libro ni empiezan ni acaban en esta carpa. A todos los talleres y seminarios literarios habituales de la Biblioteca y que este mes toman aún más cuerpo, se sumó el día 16 y hasta el 30, la exposición El país de Graeslinjú, un viaje hacia la vida de grandes autores en un formato atractivo, ágil y educativo.

En cualquier caso, el de hoy es el día grande, con el comienzo de la lectura pública de El Quijote a las once de la mañana por voz del alcalde de la ciudad. En euskera, se leerá Inesaren balada, de Hesier Etxeberria, y con el propio autor inaugurando la lectura pública. Ya por la tarde, desde las siete y media, tendrá lugar, también en Ikust-Alaia, el recital poético Ángel González in memoriam a cargo de Jesús Rodríguez y Javier Sistiaga en compañía del acordeón de Jesús Aureo.